

# OIC archiva reuniones que tenía programadas

Londres, marzo 4. (AP). (Por Leonard Kirschen). La Organización Internacional del Café (OIC), archivó indefinidamente una serie de reuniones de un grupo especial de trabajo que debía preparar la documentación de las cuotas de exportación, dijeron hoy aquí funcionarios de la Comunidad Económica Europea (CEE).

El grupo debía reunirse el 26 de marzo. Este grupo de delegados de países productores y consumidores fue creado para definir las normas que ordenen el problema de los certificados de origen. Estos documentos,

según las resoluciones del Acuerdo Internacional del Café (AIC), deben acompañar a las exportaciones de café cuando las cuotas de exportación se hallan en vigencia.

**No están en vigor**

Las cuotas, creadas para estabilizar el mercado, forman parte del Pacto Internacional del Café cuando éste se halle en plena vigencia. Actualmente no están en vigor, debido a la aguda escasez de café y los altos precios que se derivan de ella. Y como se

— Pasa a la página 15 —

# Sismo estremece a casi toda Europa

Roma, marzo 4. (AP). (Urgente). Un fuerte sismo estremeció hoy Europa Oriental y Meridional, y sacudió los edificios de numerosas ciudades desde Roma hasta Moscú. El epicentro exacto del terremoto no fue determinado inmediatamente. El Centro de Información Nacional Sismológico de Golden, Colorado, dijo que el sismo fue muy fuerte a unos 100 kilómetros al norte de Bucarest, y hubo informes de daños en la zona.

No se dispuso de mayores detalles de Rumania, pero se informó de temblores en la Unión Soviética, Yugoslavia, Austria, Italia y Grecia.

En Moscú, las sacudidas hicieron oscilar las cortinas y los cuadros en las paredes. Un funcionario soviético dijo que había ocu-

rrido un sismo menor y que habría detalles disponibles mañana.

**Pánico en Moscú**

"Toda la habitación se estremeció", dijo un residente occidental de un edificio de nueve pisos en Moscú. "Daba muchísimo miedo. Abrigué a los muchachos y

— Pasa a la página 37 —

# Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Para la semana que finaliza el 4 de marzo de 1977). Acontecimientos principales. El U.S. dólar ha perdido terreno contra la mayoría de las monedas principales del mundo. La Libra Esterlina se ha fortalecido, mientras que el Franco Suizo ha continuado debilitándose. U.S. dólar: El debilitamiento del U.S. dólar se debió a la publicación de varias cifras estadísticas desfavorables en relación con la situación de la economía norteamericana. El déficit de la balanza comercial aumentó a un nivel récord de 1.67 BLN de dólares en enero, de 610 BLN de dólares en diciembre. El nivel de los indicadores principales cayó en 1.28 por ciento. La pobre actuación de todas las cifras estadísticas sobre la economía, refleja los efectos del tiempo frío de

las semanas pasadas y tiene por lo tanto, solamente carácter pasajero.

**Libra esterlina**

La libra esterlina continuó en su movimiento. Mientras que no surjan factores económicos que puedan influenciar el desarrollo de esta moneda, el nivel relativo

— Pasa a la página 20 —

# Reina calma en Oaxaca, México

Oaxaca (México), marzo 4 — (UPI). La calma volvió a reinar hoy en esta capital estatal meridional convulsionada por la violencia, con el ejército aún manteniendo estricto control de la situación, después de las revueltas sangrientas que costaron su cargo al gobernador Manuel Zárate Aquino.

Se concedió al gobernador Zárate

— Pasa a la página 25 —



PRINCESA ANA. Londres, 4 de marzo. (AP). La princesa Ana, de Gran Bretaña, sonrió al ingresar al teatro "Players" de esta capital, para asistir como invitada de honor a "la noche del deportista", una velada de caridad por los niños ciegos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONDECORACION. Lima, Perú, marzo 4. (AP). El presidente argentino Jorge R. Videla (derecha), es condecorado hoy con la "Orden del Sol de Perú" por su colega peruano, general Francisco Morales Bermúdez, en ceremonia oficial efectuada en la casa de gobierno.

# Videla y Morales preparan convenios que firmarán hoy

Lima, marzo 4. (AP). (Por José Calmet). El presidente argentino Jorge Videla reanudó hoy sus contactos con el mandatario peruano, mientras los cancilleres de ambos países alistan la declaración conjunta y los convenios que firmarán mañana. En el segundo día de su visita oficial, invitado por el presidente Francisco Morales Bermúdez, el teniente general Videla rindió homenaje al libertador San Martín y colocó una ofrenda floral en el oco de los Próceres.

Fueron las dos únicas actividades públicas que cumplió el jefe de la nación argentina. Muy poca gente de la calle pudo verlo de cerca.

**Rigurosa vigilancia**

A causa de rigurosas medidas de seguridad, fue cercado el ac-

ceso a los escenarios de ambos actos, ubicados en el centro de esta capital a poca distancia del Palacio de Gobierno.

Videla desarrolló la mayor parte de sus actividades mientras los cancilleres César Guzzetti y José de la Puente revisaban la declaración que firmarán los presidentes y los convenios sobre cooperación económica, tecnológica, científica y cultural.

— Pasa a la página 26 —

# Parece remota conferencia de OPEP para analizar precios

Caracas, marzo 4. (UPI). Las perspectivas de celebrar de inmediato una reunión extraordinaria de la Organización de los Países Exportadores de Petróleo (OPEP), para resolver la disputa sobre los precios petroleros parecen remotas en este momento, según el ministro de Energía y Minas de Venezuela, Valentín Hernández. "Si ahora fuese posible un

y los Emiratos Arabes Unidos optando por un incremento de sólo el cinco por ciento.

Se ha hecho una serie de esfuerzos por parte de varios países de la OPEP para preparar una reunión extraordinaria para discutir el problema de los precios. La próxima reunión ordinaria de los ministros de la OPEP

— Pasa a la página 24 —

# E. U. espera conversaciones con Cuba sobre 200 millas

Washington, marzo 4. (AP). (Por George Gedda). El secretario de Estado Cyrus R. Vance dijo hoy que Estados Unidos espera sostener conversaciones directas con Cuba en el futuro próximo para discutir las cuestiones surgidas de su común reclamación a 200 millas de aguas territoriales. Ambos países no sostienen conversaciones directas desde hace 16 años y ninguna negociación importante desde 1973, cuando el acuerdo contra la piratería de ambos países se preparó con ayuda de intermediarios.

En rueda de prensa, Vance expresó además apoyo a la proposición del presidente cubano Fidel Castro de que ambos países intercambien visitas de grupos deportivos. A fines de 1975, el ex secretario de Estado, Henry Kissinger vetó la proposición de que un equipo norteamericano de estrellas compitiera con un equipo cubano en La Habana.

**Sobre cubanos en Uganda**

Al preguntársele sobre los informes de que hay personal cubano en Uganda, Vance dijo que no ha podido confirmar por canales oficiales la presencia de gran número de cubanos en ese país; pero no descartó la posibilidad de presencia simbólica cubana allí.

Tanto Estados Unidos como Cuba anunciaron esta semana nuevos límites pesqueros de 200 millas. Como medida interina. Es

— Pasa a la página 26 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EQUIPOS TELEFONICOS. Washington, marzo 4. (AP). Equipos telefónicos que se están instalando en las oficinas del Poder Ejecutivo, al lado de la Casa Blanca, y que serán usados mañana

sábado por el presidente Jimmy Carter para recibir llamadas de toda la nación, en un espectáculo bautizado "Llame al Presidente".